

DECLARATION DE POLITIQUE ERASMUS

Ecole nationale supérieure d'architecture Paris-Malaquais

Les activités internationales développées par l'ENSA Paris-Malaquais sont une partie cruciale du projet global de l'école. Ces activités comprennent notamment un programme d'études et de stages à l'étranger pour les étudiants, des opportunités de mobilité pour les enseignants et le personnel, ainsi que d'autres activités spéciales conçues pour enrichir et élargir l'offre éducative et les efforts de recherche de l'école.

En ce qui concerne notre programme de mobilité, l'ENSA Paris-Malaquais a aujourd'hui 51 accords actifs avec des universités partenaires internationales, dont 32 dans le cadre du programme d'échange éducatif « Erasmus + ». L'école est très attachée à développer des partenariats avec un grand nombre d'écoles d'architecture et d'urbanisme, des académies, des universités techniques, des écoles d'art et de design, dans le but d'approfondir les domaines d'enseignement de l'ENSA Paris-Malaquais ou de renforcer la complémentarité dans des domaines moins développés afin que les sujets traités dans les projets de formation des étudiants puissent être traités avec plus de souffle et de profondeur.

Conformément aux principes d'Erasmus, l'ENSA Paris-Malaquais veille à ce que tout individu ou groupe soit traité de manière égale et équitable, sans aucune discrimination.

Aujourd'hui, 1 étudiant sur 3 participe à une mobilité d'études pendant ses années d'études à l'ENSA Paris-Malaquais. L'objectif est d'augmenter ce taux.

Forte de son expérience du programme Erasmus 2014-2020, l'ENSA Paris-Malaquais s'est engagée à renforcer et accroître la mobilité, consolider la dimension internationale de ses formations selon les orientations de son programme pédagogique axé sur le projet architectural ; et de renforcer ses collaborations au niveau européen dans le cadre du programme Erasmus 2021-2027.

L'ENSA Paris-Malaquais fait de la mobilité et de la coopération l'un des éléments centraux de sa politique institutionnelle. Par conséquent, l'ENSA Paris-Malaquais développe des coopérations avec des partenaires dans d'autres pays et promeut et soutient la mobilité des étudiants.

La mobilité des étudiants et du personnel de l'enseignement supérieur dans les établissements d'enseignement de l'architecture et dans les agences d'architecture (dans lesquelles les étudiants effectueront des stages) est essentielle pour l'ENSA Paris-Malaquais. En effet, partir étudier et faire un stage en Europe est un moyen pour les étudiants d'apprendre une langue étrangère et de se familiariser avec la culture française, mais aussi d'apprendre à s'adapter à un nouvel environnement et à s'ouvrir à une autre culture. En résumé, devenir un citoyen européen !

L'ENSA Paris-Malaquais sélectionne les étudiants, le personnel et les professeurs pour participer au programme Erasmus et attribue les bourses de manière équitable, transparente, cohérente et documentée, conformément aux dispositions de son contrat avec la Commission européenne, conformément aux dispositions de son contrat avec l'Agence nationale.

L'ENSA Paris-Malaquais assure la pleine mise en œuvre de l'ECTS en tant qu'outil commun pour garantir la qualité des activités de mobilité et la transparence des procédures de reconnaissance. Cela facilite le transfert de crédits entre différentes institutions.

Au fil des années, l'école a organisé et développé un réseau de 32 universités européennes partenaires pour des échanges d'études sur un pied d'égalité.